

Face aux tragédies humaines liées à la famine dans certaines régions et aux dégâts causés par les catastrophes naturelles, les conflits armés et les guerres intestines, le OSC sont amenées à assumer de lourdes responsabilités dans le domaine de l'aide humanitaire.

Dans ce contexte, le groupe de travail « Aide humanitaire » de l'USTKIP s'engage dans des projets régionaux et internationaux.

Le Groupe d'étude d'Aide Humanitaire et de Processus de Développement

Le Groupe d'étude de Lutte Contre la Pauvreté

